

Raul Castro reçoit le premier ministre de la Slovaquie



La Havane, 9 octobre, (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a reçu au Palais de la Révolution de La Havane, le premier ministre de la Slovaquie, Robert Fico, qui réalise une visite de 3 jours dans notre pays.

Raúl et son interlocuteur ont coïncidé sur les potentialités qui s'ouvrent au développement des liens bilatéraux et ils ont abordé des questions de l'actualité internationale

Auparavant le visiteur avait eu une rencontre avec le vice président cubain, Ricardo Cabrisas.

« Cuba est un pays merveilleux, cette visite est un pas important pour renforcer les relations .Le peuple de la Slovaquie adore Cuba. Les gens dans mon pays pensent que Cuba est un pays tranquille, solidaire. Nous avons connaissance de son travail en Afrique, où elle a aidé beaucoup de peuples. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72095-raul-castro-recoit-le-premier-ministre-de-la-slovaquie>



Radio Habana Cuba